
令和４年度新潟市中之口先人館運営協議会 議事録

日  時  令和５年２月２８日（火） 午後２：００～３：００ 

場  所  中之口地区公民館２階 青少年研修室  

出席委員  如澤寛、鏡幸平、池田孝行、山崎恵、板井一恵、岡村直美 6名 
事 務 局  館長 田村勇次、会計年度任用職員 細山清彦 

＜会議内容＞ 

１．開会  

２．会長あいさつ 

３．議題 

（１）令和４年度事業中間報告について 

 事務局：全事業について説明（質疑なし） 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

 事務局：毎年実施する事業を割愛し新規事業について説明 

（３）入館者の状況について 

 事務局：中之口先人館と澤将監の館（参考）の入館者の動きについて説明 

（４）質疑及び意見 

事 務 局：（１）～（３）までを通して質疑と忌憚のないご意見をいただきたい。 

  池田委員：コロナもやや落ち着き、３年ぶりに中之口納涼まつり復活に向け準備を進めてい

る。太鼓をたたいたり子供たちが舞ったりするものだが、その中でひとつチャレ

ンジしたいのが和太鼓を演奏している間に書を書き上げてもらうというもので書

くのは書道をやっている子供たちを想定している。その作品を文化祭のあたりを

にらんで展示してもらうことは可能か。 

  事 務 局：関係団体等との調整がつけば、文化祭では書と写真の展示会場となっているので

問題はないと思う。 

  如澤委員：ピアノを活かしたイベントの開催ができないか。ピアノと絵本の読み聞かせの会

で活用されているが、小杉さんのようなプロをお願いしなくても大勢集まれるイ

ベントができないかと思っている。 

  鏡 委 員：以前やったことがあるのだが、「我が家の逸品」を募集し展示するのはどうか。 

  事 務 局：どういったものが集まってくるのか。 

  鏡 委 員：いろいろのものが集まるが、できれは自分で書いたもの、作ったもののほうが良

いと思っている。 

  岡村委員：ピアノの活用という意見が出たが、ピアノをやっている人たち、歌をやっている

人たちへの貸し出しはできないか。 

  事 務 局：貸し出しというよりも、（先人館や西蒲区文化施設を運営する市民の会、中之口芸

術文化協会が）企画したものを実践しているので、委員のいわれる方たちがどん

なことをやりたいのかお聞きし、ここでやれるようなストーリーが築き上げるこ

とができれば可能かもしれないのでいつでもご相談いただきたい。 

  事 務 局：では、委員の皆様から、いろんなご意見をいただいたので今後に向け検討してい

きたい。 



４．その他 

事 務 局：議題以外でも何かあればお願いしたい。 

     なし 

５．閉会 


